

Universidad Católica de Costa Rica

EDITORIAL

Olivet Bogantes Hidalgo
Director Consejo Editor

Un gran logro: inclusión de la Revista HUMANITAS en el Catálogo de LATINDEX

En Oficio VI – 7672- 2008, del 05 de noviembre de 2008, la MSc. Zaray Córdoba González, Coordinadora Proyecto Latindex, Vicerrectoría de Investigación, Universidad de Costa Rica, manifiesta que nuestra Revista HUMANITAS "Pasó satisfactoriamente la evaluación para formar parte del Catálogo de Latindex. Esto significa un reconocimiento a los esfuerzos realizados por usted y el respectivo Consejo Editorial en la mejora de su revista, tanto en los aspectos formales como en su contenido. Adicionalmente, implica un aval a la calidad de esta publicación..." [El subrayado es nuestro]

LATINDEX es un sistema Regional de Información en línea para Revistas Científicas de América Latina, el Caribe, España y Portugal y es producto de la cooperación de una red de instituciones que funcionan de manera coordinada para reunir y diseminar información bibliográfica sobre las publicaciones científicas seriadas producidas en la región. Los usuarios son investigadores, docentes, estudiantes, administradores y planificadores de la actividad científica, editores, bibliotecarios(as) y especialistas de la información.

LATINDEX cuenta con tres productos de información:

- a) **el directorio:** incluye todas las revistas que los centros han capturado en Iberoamérica y el Caribe, alcanzando la suma de 14833 títulos (datos de agosto 2007);
- el catálogo: incluye solamente las revistas que cumplan los criterios de calidad científica que determina el sistema, las cuales llegan a 2115 títulos (datos de agosto 2007);
- c) las revistas electrónicas: alrededor de 2476 enlaces (marzo 2006), todos ellos accesibles en línea y en forma gratuita o por suscripción.





Este reconocimiento que se otorga a nuestra Revista HUMANITAS para formar parte del Catálogo de LATINDEX ha sido posible gracias al decidido apoyo de las autoridades académicas y administrativas de la Universidad Católica, así como también de los profesores, estudiantes y miembros del Consejo Editor y del Consejo Científico de HUMANITAS, y de los autores de los artículos publicados en la Revista.

A todos ellos nuestro agradecimiento y la invitación a continuar brindándonos su valioso aporte para que nuestra Revista HUMANITAS alcance cada vez mayor prestigio y visibilidad internacional.

En el estudio "Validación de un Instrumento para Medir la Cultura Empresarial en Función del Clima Organizacional y Vincular Empíricamente Ambos Constructos", los autores Dr. Roberto Hernández Sampieri y el Dr. Carlos Fernández Collado, lograron demostrar que el "Modelo de los Valores en Competencia y el instrumento perfilado son una forma adecuada y confiable para caracterizar la cultura de una organización y medir, simultáneamente, su clima".

Los autores trabajaron con una muestra heterogénea de 12 empresas industriales, comerciales y de servicios de la Región Central de México (1424 casos).

En el artículo "On the Continuity and Range of Certain Figures of Speech", el Dr. Manuel Arce Arenales hace una interesante descripción de circunstancias en que "Puede que algunas metáforas sean continuas respecto de fenómenos tales como la hipérbole o la aproximación, mientras que otras pueden ser de un tipo interpretativo distintivo, específicamente uno que requiera de influencias no lógicas dentro de un contexto dado"

La autora Dra. Elizabeth A. Maynard explica en su artículo "Scientist-Practitioner-Artist-Believer: Training Clinicians to be Responsible Scientists, Ethical Practitioners, and Creative and Faithful People" como "Muchos psicólogos clínicos también apoyan una perspectiva religiosa o espiritual la cual nos pide una integración significativa de nuestra fe, ciencia y práctica al servicio del cliente, la iglesia y la comunidad".

Los autores MSc. Víctor Alvarado Dávila y el Lic. Alexis Francisco Sandoval Vásquez, en su artículo "Pitágoras: La Transmigración de las almas", se refieren a los rasgos más característicos de esta doctrina, "La cual va desde la purificación del alma como un medio de aspiración a la salvación, hasta llegar a la tesis que afirma no sólo que el alma existe, sino que esta última es inmortal".



El autor del artículo "Los Cinco Pilares de la Educación. Estrategias para una Educación Humanista", Dr. Fernando Quesada Rojas, muestra como "Los pilares planteados por Delors para ser estrategias en la construcción de una educación más humanista, tienen que ser enriquecidos desde planteamientos más integradores"

El artículo "Indicaciones para la Preparación de un Manuscrito Original de Investigación para su Publicación en "HUMANITAS" o en una Revista Indizada", del Lic. Olivet Bogantes Hidalgo, es un importante documento de consulta para las personas que elaboran artículos o informes científicos, según las normas de la American Psychological Association.

En el artículo "Madurez Psicológica y Opción Cristiana", del Pbro. Fernando A. Muñoz Mora, MSc., se describe la necesidad de un acercamiento y enriquecimiento mutuo entre religión y psicología "Para encontrar sentido y explicación a la realidad del ser humano sin sesgo".